



PROJET VÉLO 28/06/21 Jour 1 : Les bords de Loire

- Aujourd'hui, nous avons eu un tee-shirt USEP pour notre sortie vélo.
- Nous sommes partis à 9h de l'école. Nous avons roulé jusqu'à la guinguette où nous avons pris un goûter.
- Après nous sommes allés jusqu'à Marzy en prenant le bord de Loire. Nous avons fait demi-tour pour revenir à l'endroit du pique-nique.
- Ensuite, nous avons joué sur les statues de moutons, de chien et nous avons escaladé un mur. C'était dur !
- L'après-midi, nous sommes rentrés à l'école en passant par le skate parc pour faire des obstacles.
- Nous avons pris des descentes et des ponts. En tout, nous avons fait 17 km !! Et ça n'est pas fini !! Vivement demain !!! Nous sommes des champions !



PROJET VÉLO 29/06/21

Jour 2 : La jonction

- Aujourd'hui, comme il pleuvait, nous avons travaillé le matin. Ensuite, nous sommes allés dans la salle lino pour faire le pique-nique et nous avons terminé par manger notre gâteau.
- Puis le soleil s'est réveillé et nous sommes partis en vélo au port de la Jonction.
- Nous avons joué aux jeux d'eau et nous avons pris une photo dans l'ancienne piscine.
- Après, il s'est mis à pleuvoir. La pluie était de plus en plus forte. Nous nous sommes protégés sous le pont mais nous sommes quand même rentrés à l'école tout trempés juste avant l'orage.
- Les maîtresses ont appelé les parents pour venir chercher les enfants et s'habiller chaudement. Les élèves sont partis avant l'heure de fin d'école. Certains d'entre nous n'ont pas aimé cette journée à cause de la pluie et d'autres l'ont trouvée trop drôle !



PROJET VÉLO 01/07/21

Jour 3 : Zébulle Parc Chevenon

- Aujourd'hui, c'était le dernier jour de nos sorties vélo. Nous avons roulé jusqu'à Zébulle parc à Chevenon, ça faisait 16 km. Au bord du canal, nous avons pris le goûter.
- Après nous sommes partis à l'école de Chevenon pour faire le pique-nique.
- Nous avons repris le vélo avant d'arriver aux jeux d'eau et au toboggans.
- Nous avons joué sur le trampoline. Nous étions tout mouillés! Nous avons même mangé une glace! C'était trop bien! Nous sommes des champions!
- Enfin, nous sommes rentrés en car à l'école et nous avons récupéré nos vélos que la mairie nous avait ramenés.

